BUREAU VERITAS

Certification

Certificat

pour

Lauener et Cie SA
Route de PEurope 11, 2017 Boudry /Suisse

Bureau Veritas Certification confirme par le présent certificat que le systeme de management
de 'organisme susmentionné a été évalué et qu’il remplit les exigences requises par les normes
et les réglementations mentionnées ci-dessous.

Normes/Réglementations:

SN EN ISO 9001:2015
SN EN ISO 14001:2015

Domaine d’activité

Fabrication et assemblage de pi¢ces destinées aux Industries horlogéres,
¢lectroniques, des télécommunications, de I'appareillage et du médical

Date de la premiére certification :  02.05.2022 F'in du dernier cycle de certification 02.05.2025
Date de recertification : 06.03.2025 Début du nouveau cycle de certification : ~ 03.05.2025

Pendant toute la durée de validité du présent certificat, les exigences requises par les normes et les réglementations devront
¢tre continuellement remplies et garanties par une surveillance réguli¢re de la part de Bureau Veritas Certification.

Valable jusqu’au:  02.05.2028

Sur demande, Bureau Veritas Certification renseignera a tout moment sur la validité du présent certificat.
Pour obtenir de plus amples informations sur le systéme de management et ses domaines d’application, vous
pouvez vous adresser 2 organisme.

N° du certificat:

CH24457825 Version: 1 Date d’émission: 11.04.2025

Bureau Veritas Switzerland AG,
Grossicherstrasse 25, CH-8104 Weiningen ZH




BUREAU VERITAS

Certification

Certificate

for

Lauener et Cie SA
Route de PEurope 11, 2017 Boudry /Switzerland

Bureau Veritas Certification hereby confirms that the management system of the
above-mentioned organisation has been assessed and complies with the requirements
sct out in the following standards/regulations.

Standards/Regulations:

SN EN ISO 9001:2015
SN EN ISO 14001:2015

The management system comprises:

Fabrication and assembly of metallic components intended for watch,
electronic, telecommunication, instrumentation, and medical industries.

Date of initial certification: 02.05.2022 Eind of the last certification cycle: 02.05.2025
Date of recertification: 06.03.2025 Start of the new certification cycle: 03.05.2025

The requirements of the standards/regulations must be continuously fulfilled throughout the validity of this certificate.
This will be ensured and guaranteed through regular monitoring by Burcau Veritas Certification.
"T'his certificate is valid until: 02.05.2028

Burcau Veritas Certification will provide information on the validity of this certificate on request at any time. Additional
information on the management system and the area of applicability should be obtained from the organisation itself.

Certificate number:  CH24457825 Version: 1 Issue date: 11.04.2025

Bureau Veritas Switzerland AG,
Grossicherstrasse 25, CH-8104 Weiningen ZH Page1/1




